

La réunion a eu lieu au Foyer-logement d'Étables/Mer, 9 personnes étaient présentes.

Projet du tour de l'Europe pour présenter l'aphasie par Elise Mathy et Louis Gustin.

Dans le cadre de leur projet ils ont prévu de faire une halte le Samedi 31 Août 2019, pour cette occasion il faut qu'on invite France AVC22 et faire une diffusion en direction de la population

Vérifier que la subvention de 100 € à bien été versée.

Projection du film « COQUELICOT »

Un contact a été pris avec l'**association FUR HA FOLL**

Centre d'exploitation et de création artistique de Logellou à Penvenan

Reste toujours à concrétiser avec les salles de cinéma de Pontivy, Quintin, Paimpol, Lannion les cinémas associatif saint Briec (club 6), Cinéma l'Arvor à Rennes

Création d'une deuxième antenne d'Aphasie22 à Guingamp

Nous avons été contacté par 1 orthophoniste de l'hôpital de Guingamp (Elodie Cosson) qui serait intéressée par la création d'une structure

Le rendez vous est pris pour le 4 mars

Conférence sur l'AVC

Une conférence sur l'AVC est prévu le Mardi 12 Mars à 13h30 organisée par la mutuelle Humanis à l'hôtel IBIS à Guingamp

Le Dr Vaduva - de l'hôpital de Saint Briec sera présente.

Congres FNAF

Le congres aura lieu au lac de Serre Ponçon - Alpes Maritimes, du 6 au 9 septembre

Le coût par personne est de 320 €

Ne pas oublier de régler notre cotisation auprès de la FNAF (forfait 50€ + 7€ par adhérent)

AG Aphasie22

L'AG aura lieu le samedi 23 mars à Étables, faire le maximum pour avoir des présents

Prochaine réunions :

l'AG est décalée au samedi 23 mars à Étables

17 avril

22 mai qui pourrait être remplacée par la sortie de l'abbaye de Beauport

19 juin qui pourrait être remplacée par la sortie de la vallée des Saints à Carnoët

Abbaye de Beauport

la vallée des Saints

